

Les collégiens se sont mobilisés

LES 11 ET 12 JUIN, les élèves de 6^e A se sont mobilisés dans le cadre d'un projet de vie scolaire pour France terre d'asile.

Ce lundi, les collégiens se sont rendus au Centre d'accueil des demandeurs d'asile de Cherbourg (CADA) avec Stéphane Duverger, professeur principal, Jeannine Quelvenec, infirmière scolaire et Thomas, assistant d'éducation pour remettre 450 objets collectés lors de ces deux journées.

Les élèves, tout comme Delphine Delamare, intervenante sociale au CADA, ont été touchés par la générosité des donateurs. Des vêtements pour enfants, des jeux de société, du matériel de puériculture et scolaire vont ainsi être redistribués aux demandeurs.

Les collégiens se sont montrés très curieux de mieux connaître FTA. Delphine Delamare a répondu à de nombreuses interrogations dont voici un résumé :



→ La classe de 6^e A a été reçue dans les locaux de France terre d'asile.

L'association est présente partout en France. À Cherbourg, l'antenne du CADA accueille uniquement des majeurs, une soixantaine en ce moment. Principalement 14 nationalités sont présentes is-

sues d'Afrique, d'Europe de l'Est ou du Moyen-Orient. Le temps de prise en charge est en moyenne de 14 mois, celui de la procédure d'asile.

L'objectif du projet a été atteint non pas uniquement par

les dons mais aussi par une mobilisation des camarades du collège et une sensibilisation aux problèmes des migrants.

Br. L.